

26. April 2017 - 00:04 Uhr · · Wels

## Künstler eröffnen die Saison im Schloss Starhemberg



Künstler und Kunsthandwerker aus der Region gestalten die Sonderschau. Bild: privat

### **HAAG. Das Haager Museum lädt am Sonntag, 30. April, zum Fest und einer Sonderausstellung.**

Eine Präsentationsmöglichkeit für Künstler und Kunsthandwerker aus der Region bietet das Haager Heimatmuseum mit seiner diesjährigen Sonderausstellung „kunst.handwerk(s).kunst. Gestalten werden sie Roswitha Nickl aus Gaspoltshofen, Anna Maria Raab aus Geboltskirchen, Raschit Ibragimov aus Haag, Brigitta Jungwirth aus Grieskirchen, Manfred Anzenberger aus Haag, Fred Müller aus Pram sowie Anton Thurnberger aus Grieskirchen.

Am Sonntag ist Saisoneroöffnung mit einem Museumsfest. Von 14 bis 17 Uhr stehen Führungen durch die Sonder- und Dauerausstellung (auch kindgerechte) auf dem Programm.

Musikalisch unterhält die Familienmusik Braun aus St. Marienkirchen am Hausruck. Die Jungschargruppe Haag gestaltet das Kinderprogramm.

Die Sonderausstellung läuft bis 26. Oktober und bietet Museumsbesuchern Gelegenheit, die Kunstschaffenden persönlich kennenzulernen: Jeweils am ersten Sonntag des Monats sind ein oder mehrere der Ausstellenden persönlich vor Ort, um sich bei der Arbeit über die Schulter schauen zu lassen oder mit Besuchern ins Gespräch zu kommen.

Alle Informationen zum Museum und zur Pramtal-Museumsstraße gibt es unter **[www.pramtal-museumsstrasse.at](http://www.pramtal-museumsstrasse.at)**

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/wels/Kuenstler-eroeffnen-die-Saison-im-Schloss-Starhemberg;art67,2549563>